

Canciller cubano urge a cooperación para salvar vidas



La Habana, 24 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, urgió hoy a la cooperación e integración para frenar el despojo y salvar vidas.

La #Covid-19 podría sumar 900 millones de personas a quienes viven en la pobreza según la Organización de Naciones Unidas, expresó Rodríguez en su cuenta de Twitter.

Se trata, continuó, de desafíos y carencias que imponen modelos de consumo donde el ser humano es una mercancía más.

El canciller cubano ha llamado en varios foros internacionales a la colaboración, especialmente tras el enfrentamiento a la pandemia provocada por el coronavirus SARS-CoV-2. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226651-canciller-cubano-urge-a-cooperacion-para-salvar-vidas>



Radio Habana Cuba